



い い の し ょ う が っ こ う

飯野小学校だより

2023(令和5)年12月4日(月) No.23

5年生 社会見学に行きました

11月17日(金)に5年生が、社会見学に行きました。目的地は、愛知県犬山市にある「野外民族博物館 リトルワールド」です。

当日は、朝から雨模様でした。バスの中で自分たちが考えてきたレクリエーションを楽しみながら移動し、現地に着くころには雨もあがり、雨具を使うことなく見学することができました。

野外ステージで初めの式を行ったあと、少し早めのお昼ごはんを食べて、グループごとに出発です。事前に、各クラスでグループをつくり、見学したい国や民族衣装について調べ、自分たちで計画を立て園内をまわりました。

調べた国の建物などの写真を撮ったり、民族衣装を着たりしながら、世界の人々の暮らしや文化に触れる良い学びの機会になったことと思います。また、クーポンを利用してお土産も買いました。普段見慣れない世界各地の食べ物などがたくさん並ぶなか、クーポンに無駄のないように買い物する姿が見られました。

今回の学んだことが、どのようにまとめられるのか楽しみです。このあと、出前授業で国際協力の機関にみえた方から話を聞く予定です。国際協力・国際理解について、学びをより深め、これからの生活に生かせることができることを期待します。

